

Yonnec Polet,  
Conseiller communal

**A l'attention du Collège des Bourgmestres et  
Echevins  
Avenue Roi Albert, 33  
1082 Berchem Sainte Agathe**

Concerne : Conseil communal du 22 mai 2014  
**Interpellation concernant la future maison des jeunes**

Bruxelles, le 16 mai 2014

Monsieur le Bourgmestre,  
Madame et Messieurs les Echevins,

Il est enfin prévu que notre commune lance une Maison des jeunes. Ce projet, que nous soutenons depuis longtemps, est fortement attendu par les jeunes de Berchem-Sainte-Agathe. Un montant de 6.000 EUR est prévu dans le budget 2014 à cet effet.

J'aimerais donc avoir plus de détails sur la réalisation de cette Maison des jeunes:

- Quel est l'échéancier prévu ?
- Où serait-elle située ?
- Quelles sont les associations et acteurs locaux impliqués ou consultés ?
- Avez-vous prévu la rédaction d'une charte de la Maison des jeunes ? Si oui, comment et avec qui la préparez-vous ? Quel est son contenu ?
- Pourquoi un montant si faible pour un tel projet ? Cela ne risque-t-il pas de décevoir les espoirs suscités et les attentes de la jeunesse berchemoise ?

Dans l'attente des réponses à ces questions je vous prie de recevoir, Monsieur le Bourgmestre, Madame et Messieurs les Echevins, l'assurance de mes salutations distinguées.

Yonnec Polet  
Conseiller communal